



JAY KOGLER/SOPA IMAGES/LIGHTROCKET VIA GETTY IMAGES

## Incendios australianos: ¿son ‘hechos de Dios’?

- Callum Wood
- [23/1/2026](#)

Durante casi tres semanas, el Estado australiano de Victoria ha sido azotado por una docena de incendios forestales. Más de 400.000 hectáreas de tierra han sido consumidas; 289 hogares y 500 otras estructuras han quedado reducidas a cenizas.

- La Federación de Agricultores de Victoria informa que 20.000 cabezas de ovejas y ganado han muerto quemadas o asfixiadas por ceniza y polvo. Más de 1.000 agricultores han sido afectados, y uno murió en el infierno.

Las compañías de seguros clasifican muchos tipos de desastres como “hechos de Dios”. ¿Acaso el Dios todopoderoso y amoroso de la Biblia causó que estas llamas destrozaran hogares, diezmaran bosques y consumieran las vidas de animales y hombres?

- El incendio mortal en Longwood, al norte de Melbourne, fue provocado por una chispa de un remolque en la carretera que encendió matorrales secos en el borde de la carretera y se propagó rápidamente. Con clima seco y vientos fuertes predominando, la primera ministra de Victoria Jacinta Allen advirtió que los incendios actuales podrían arder durante “días, si no semanas”.

Mientras los residentes regresan a los restos carbonizados de sus hogares, algunos sin duda se preguntarán, *¿Dónde estaba Dios?* En estos momentos, algunos incluso cuestionan la existencia de Dios.

- Pero considere Amós 4:7: “También os detuve la lluvia tres meses antes de la siega; e hice llover sobre una ciudad, y sobre otra ciudad no hice llover; sobre una parte llovió, y la parte sobre la cual no llovió, se secó”. El Dios de la Biblia dice que Él causa sequía. Él puede y usará desastres “naturales” para reprender a la humanidad. ¡Dios llama a estos hechos maldiciones! ¡Sí, Dios maldice a las personas, incluso a naciones enteras!

Dios usa los elementos para cumplir Su voluntad, como dice el Salmo 148:8: “El fuego y el granizo, la nieve y el vapor, El viento de tempestad que ejecuta su palabra”.

¿Por qué Dios usa los elementos para afligir a las personas? No es por algún sadismo divino. Dios es amor. Todo lo que hace está motivado por amor. Dios permite estos eventos terribles porque nuestras naciones necesitan una corrección dura y amorosa.

Si hay que culpar a alguien, entonces debe ser a nosotros. Nos estamos trayendo estos desastres sobre nosotros mismos al violar las leyes físicas y espirituales de Dios. Las leyes de Dios existen para mostrarnos el camino hacia vidas felices y plenas. Violar esas leyes trae repercusiones. Es cuestión de causa y efecto.

La única manera en que Dios puede hacer que las personas se sienten, escuchen y se arrepientan es a través del castigo, ¡la corrección!

Deuteronomio 28 es completamente sobre causa y efecto. Un pasaje memorable encapsula perfectamente gran parte de Australia: "Y los cielos que están sobre tu cabeza serán de bronce, y la tierra que está debajo de ti, de hierro" (versículo 23). Esta es una maldición por desobediencia que se aplica directamente al campo australiano.

Australia es un país grande. Podemos tener incendios en un extremo, inundaciones en otro y sequía en medio. Victoria está sufriendo incendios e inundaciones al mismo tiempo.

Pero no hay nada natural en estos desastres "naturales". A medida que Australia y muchas otras naciones occidentales se alejan más de las leyes del Todopoderoso, la intensidad y frecuencia de tales eventos aumentará.

¡No tiene que ser así! Así como hay efectos por violar los mandamientos de Dios, también los hay por cumplirlos. El camino hacia la paz y la prosperidad, individual y nacional, se puede encontrar en los mandamientos de la Biblia.

Lea "[Aumento de desastres 'naturales' y climáticos](#)" y vea por usted mismo cómo Dios puede cerrar los cielos para castigar y abrirlos para bendecirle con tal abundancia que no tendrá espacio suficiente para recibirla.